

L'équipe masculine de volley-ball de Cuba surprend et bat celle du Brésil aux Jeux Panaméricains



L'équipe masculine de volley-ball de Cuba a créé la surprise ce dimanche au tournoi de ce sport aux Jeux Panaméricains de Toronto, en battant 3 sets à 2 celle du Brésil.

Les Cubains, aidés par l'absence des principales figures du géant sud-américain du volley-ball, se sont imposés avec des sets de 25-20,18-25,25-23,22-25 et 15-11. Ils ont ainsi enregistré leur première victoire de la phase préliminaire dans le groupe A .

Cuba, a débuté vendredi par une défaite contre l'Argentine.

Le Brésil avec quatre points est en tête du groupe. Il est escorté par l'Argentine, 3 points et Cuba est troisième avec 2 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63156-lequipe-masculine-de-volley-ball-de-cuba-surprend-et-bat-celle-du-bresil-aux-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba